



**USO DE GAVIONES.** Conferencias sobre construcción y uso de gaviones hechos de malla y alambre de acero para control de cauces de ríos, de la erosión y protección de puentes, dictarán los técnicos brasileños Lavoisier Machado (centro) y Luciano Spindorin (Der.) en el local de la Asociación de Ingenieros y Arquitectos (ASIA), y en Recursos Naturales Renovables. Los acompaña el Ing. Rigoberto Conde.

## Sin Resolverse el Problema Paso de Carga por Honduras

La suspensión temporal de 30 días de la vigencia de la nueva ley aduanera hondureña, que establece el depósito —en lempiras— del ciento por ciento del valor de la

mercadería en tránsito por territorio de ese país, no resuelve sino sólo pospone el problema que afecta a más de 5 mil transportistas del área. Así lo afirmaron ayer

a EL DIARIO DE HOY miembros de la Federación de Transportistas de Carga de Centroamérica, al plantear como opciones la reapertura del "ferry" en el Golfo de Fonseca o la imposición de medidas recíprocas al transporte de carga hondureño.

Se dijo que mientras dura el período de suspensión de la vigencia de la nueva ley, las autori-

dades aduanales hondureñas están exigiendo el depósito del ciento por ciento del valor de la mercadería, sólo a la carga que va destinada a ese país; para los transportistas con carga en tránsito de y hacia el sur de la región, solamente se les exige el depósito del 10 por ciento, además del uso de custodios y

—Favor pase a la página 13.

### Dice Exiliada:

## Drama Nicaragüense Puede Repetirse en El Salvador

La persecución, el despojo y otros vejámenes a los que el gobierno sandinista somete al pueblo nicaragüense pueden repetirse en El Salvador y en cualquiera otro país centroamericano, afirmó ayer a EL DIARIO DE HOY la Sra. Leda Sánchez de Parrales, de nacionalidad ni-

caragüense, Coordinadora Ejecutiva Itinerante de la Mujer en la Resistencia, actualmente en el exilio.

Indicó que el gobierno sandinista está empeñado en la exportación de su "revolución" al ámbito centroamericano.

—Favor pase a la página 25.

## Mañana Homenaje a Rev. Fuentes Castellanos

El destacado teólogo y analista político Rev. Ricardo Fuentes Castellanos será objeto de un homenaje por parte de la Cruzada Pro-Paz, en reconocimiento por su incansable lucha en favor del sistema de libre empresa.

Las señoras Margarita de Harrison y Elinor de Dahl, miembros del frente cívico, detallaron que el acto tendrá lugar mañana a partir de las siete de la noche, en el Hotel Sheraton.

La Cruzada Pro Paz y Trabajo considera que el Rev. Fuentes Castellanos se ha hecho merecedor a dicho homenaje por defender los verda-

—Favor pase a la página 53.

## Convergencia Izquierdista Carece del Apoyo Popular

Debido a que carecen del apoyo del pueblo, los izquierdistas de la llamada "convergencia" —de filiación comunista— no participarán en las próximas elecciones, convencidos de que los salvadoreños los rechazarán en las urnas.

Así lo afirmó el Dr. Armando Calderón Sol, candidato a alcalde de San Salvador por la oposición democrática.

Como se sabe, la lla-

mada "convergencia" de los partidos de izquierda está integrada por el MNR, PSD y otros de declarada filiación comunista, con vínculos también públicamente declarados con los terroristas del FDR-FMLN.

Aseguró que estos "políticos fracasados" están demostrando una vez más su falta de vocación democrática, razón por la cual no quieren dar la cara a los salvadoreños y

someterse al fallo de éstos en las urnas".

Los dirigentes izquierdistas que forman la llamada "convergencia democrática" declararon recientemente que no participarán en los comicios del 20 de marzo, pero que mantendrán una presencia política en el país.

El Dr. Calderón Sol, también jefe de la fracción parlamentaria de —Favor pase a la página 53.

## Elecciones Decisivas Para Eliminar a Demócratas

Las elecciones para diputados, alcaldes y concejos son decisivas para derrotar a un régimen nefasto y corrupto e iniciar el camino de la reconstrucción nacional y superar la presente crisis, declara el ex-Canciller salvadoreño Dr. Antonio Rodríguez Porth, al apelar al patriotismo de sus conciudadanos.

El distinguido jurista consulto señala que frente a las tendencias internacionalistas como la democracia cristiana, la socialdemocracia y los comunistas, movimientos al servicio de intere-

ses foráneos que intentan oprimir a El Salvador, se levanta la bandera de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

"Duarte es un dictador disfrazado de demócrata", advierte el preeminente ciudadano, al re-

cordar que cuando el Jefe del Ejecutivo no tenía mayoría en la Asamblea Legislativa exigió el poder absoluto y total para sacar adelante al país, pero cuando lo obtuvo a través de comicios amañados, la crisis —Favor pase a la página 25.

## Evitarán Erosión con Sistema de Gaviones

Grandes desprendimientos de tierra como los que se han producido en volcanes y cerros del país debido a la erosión y a los desbordamientos de ríos caudalosos que han dejado como saldo decenas de muertes, destruc-

ción de viviendas, puentes y otras estructuras, se pueden evitar con la construcción de gaviones.

Así lo manifiesta el Ing. Rigoberto Conde al —Favor pase a la página 15.

## E.U. Dona 30 Millones Para Balanza de Pagos

Un convenio de donación por 30 millones de dólares (150 millones de colones), fue firmado ayer por representantes del gobierno de Estados Unidos y de El Salvador, en el despacho del Ministro de Planificación.

El embajador norte-

americano Edwin Corr declaró que estos 30 millones de dólares son adicionales a los 127 millones de dólares aportados el 28 de agosto de 1987, siempre para el programa de apoyo a la balanza

—Favor pase a la página 13.

## Cartelera Política

REPRESENTANTES de ARENA, PAISA, PPS y Liberación inscribirán hoy por la mañana en el Consejo Central de Elecciones la alianza formada por dichos institutos políticos de la oposición democrática para apoyar la candidatura para alcalde de San Salvador del Dr. Armando Calderón Sol, se informó oficialmente ayer. La coalición, que llevará como símbolo la bandera de Alianza Republicana Nacionalista, es únicamente para la alcaldía de la capital, por lo que en los demás municipios del país los partidos participarán individualmente en las elecciones del 20 para elegir los nuevos diputados de la Asamblea Legislativa y ediles de los 262 municipios.



Ricardo Alvarenga

de San Salvador del Dr. Armando Calderón Sol, se informó oficialmente ayer. La coalición, que llevará como símbolo la bandera de Alianza Republicana Nacionalista, es únicamente para la alcaldía de la capital, por lo que en los demás municipios del país los partidos participarán individualmente en las elecciones del 20 para elegir los nuevos diputados de la Asamblea Legislativa y ediles de los 262 municipios.



Luis Antonio Barrera

EL SISTEMA DE LIBRE empresa es el único que puede sacar al país de la grave crisis económica, afirma el economista Ricardo Alvarenga Valdivieso, candidato a la reelección como segundo diputado de San Salvador por el Partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA). En el presente periodo, Alvarenga se ha destacado como miembro de la Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto de la Asamblea, pese a la prepotencia del partido oficial que controla todas las comisiones del Órgano Legislativo.

LA UNIDAD DE los habitantes de Chalchuapa es imprescindible para que esta ciudad rescate los lugares turísticos y arqueológicos que los funcionarios democristianos han descuidado, afirma el Sr. Luis Antonio Barrera, candidato a alcalde de Chalchuapa por el Partido de Conciliación Nacional (PCN). Asimismo, en necesario mejorar las calles y caminos vecinales, así como construir nuevas canchas deportivas, debido a la que la juventud chalchuapaneca es muy aficionada al deporte.



Armando Calderón Sol

## Profesionales Respaldan a Calderón Sol

Para respaldar la candidatura del Dr. Armando Calderón Sol a la alcaldía de San Salvador por la oposición democrática, el sector profesional del partido ARENA realizará mañana una reunión a partir de las 6:30 p.m. en el local del partido, informa el Dr. Sidney Mazzini, director del sector.

Agrega el Dr. Mazzini que en dicha reunión —Favor pase a la página 21.